

**Date :** 02/07/2025

### **L'entrée de ville aux couleurs du Tour de France Femmes !**

Depuis plusieurs années, Jean-Jacques Rousseau accueillait les visiteurs à l'entrée de Chambéry depuis le panneau d'entrée de ville, ce mobilier géant situé à proximité de la Voix Rapide Urbaine. Jusqu'à fin août, il laisse exceptionnellement sa place au visuel du Tour de France Femmes avec Zwift à Chambéry, pour célébrer la venue de cette grande épreuve cycliste sur le territoire !

Dès septembre, Jean-Jacques Rousseau sera de retour dans une nouvelle version modernisée qui continuera de célébrer le lien particulier de l'auteur avec Chambéry.



**Contact presse :** service communication de la Ville de Chambéry  
04 79 60 23 05 – [relations-presse@mairie-chambery.fr](mailto:relations-presse@mairie-chambery.fr)